

Algunas iniciativas apostólicas en México

Presentamos algunas iniciativas apostólicas del Opus Dei en México

19/01/2015

Clubes juveniles

El **Club Alera**, en Monterrey, y el **Club Yarey**, en Guadalajara, son centros de formación para niñas y jóvenes en los que se desarrollan actividades culturales, manuales y deportivas, dirigidas a la formación

cristiana. Siguiendo el ejemplo y las enseñanzas del Fundador del Opus Dei, las jóvenes de bachillerato realizan también labores de asistencia humana y espiritual, entre personas de escasos recursos.

En la ciudad de San Luis Potosí desarrolla sus actividades el **Centro Cultural Cordillera**, dedicado a la formación de universitarias. Las jóvenes que acuden a ese Centro colaboran en diversas catequesis, una labor a la que el Opus Dei, desde sus inicios, ha prestado particular cuidado, y que constituye un importante medio de formación para la juventud.

Labores educativas

La Universidad Panamericana, en las ciudades de México, Guadalajara y Aguascalientes, se dedica a formar jóvenes profesionistas con un alto conocimiento de su profesión, estima

y respeto hacia los valores humanos y afán de servicio.

El **Colegio Meyallien** Ixtapaluca, Valle de Chalco, cobija a 700 alumnas que cursan desde preescolar hasta secundaria. Su objetivo: incidir integralmente en una comunidad de muy escasos recursos económicos al proporcionar a cada una de las alumnas una educación integral de calidad y, en consecuencia, un futuro mejor. El Colegio es una iniciativa de EDUCAR, A.C., institución que nació de la inquietud de un grupo de profesionales que conocían las enseñanzas de san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, y respondieron al urgente llamado de san Juan Pablo II durante su visita a México en 1990.

Residencias universitarias

La **Residencia Universitaria Panamericana**(RUP), desde 1949, aloja en la ciudad de México a

estudiantes de todo el país y del extranjero, en un ambiente familiar y de estudio intenso. Complementan la formación de los muchachos las continuas actividades culturales, espirituales y deportivas que allí se organizan.

La Residencia Universitaria Latinoamericana (RUL) abrió sus puertas a mediados de 1950 en la Ciudad de México para acoger a chicas universitarias que provenían de diferentes partes de la República. Las estudiantes viven en un lugar acogedor con ambiente de familia.

Iglesias confiadas al Opus Dei

La **Parroquia de San Josemaría**, en Santa Fe, Ciudad de México, dedicada al Fundador del Opus Dei el 28 de julio de 2009, cuenta con un centro de formación y desarrolla también una importante tarea de beneficio social por medio de un centro comunitario.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/iniciativas-
apostolicas/](https://opusdei.org/es-mx/article/iniciativas-apostolicas/) (01/02/2026)